

# Herleshäuser Wehr informiert online

Feuerwehr hat eine neue moderne Homepage

**HERLESHAUSEN.** Neue Wege bei der Freiwilligen Feuerwehr in Herleshausen. Ab sofort sind die örtlichen Brandschützer auch im Internet vertreten. Auf der Internetpräsentation sind verschiedene Rubriken zu finden. Besonders interessant ist der Bereich Aktuelles, sagt Wehrführer: „Hier werden wöchentlich Berichte über Übungen, Schulungen, Einsätze, Veranstaltungen und vieles mehr veröffentlicht.“

## Voll gepackt mit Infos

Neben der Einsatzabteilung präsentieren sich auch die Jugendfeuerwehr und die Alters- und Ehrenabteilung auf der neuen Internetseite. Außerdem wird die vorhandene Technik aufgeführt und verständlich erläutert. Erwähnenswert ist laut Mißler auch die Rubrik Bürgerservice. „In diesem Bereich stehen allen Bürgern wichtige Informationen rundum Rauchwarnmel-

der, Brauchtumsfeuer, Silvesterfeuerwerk und mehr zur Verfügung“, sagt Mißler. Leicht zu finden sind letztlich auch die Ansprechpartner der verschiedenen Abteilungen unserer Feuerwehr. „Wir haben die Homepage benutzerfreundlich gestaltet“ so der Internetbeauftragte Christian Deist. Die meisten Internetzugriffe haben inzwischen die Bildergalerien der letzten Jahre. „Diesbezüglich ist besonders Andreas Schulz hervorzuheben, welcher mit seinen Fotos wesentlich zum Erfolg der Homepage beiträgt“ resümiert der Vereinsvorsitzende Andre Fehr.

„Wir werden zukünftig die Internetplattform nutzen, um auch dort wichtige Informationen direkt zu veröffentlichen“ so Wehrführer Mario Mißler abschließend.

Die Freiwillige Feuerwehr Herleshausen freue sich über jeden virtuellen Besucher, betont der Wehrführer. (dir)



Startseite der Homepage: Stellvertretender Wehrführer Andre Popp und Vera Morgenthal stellten sich als Fotomodelle zur Verfügung und posierten voller Freude für die gelungene Homepage der Herleshäuser Brandschützer.

Screenshot: WR